



Sélection d'une équipe au raid de Boyardville

publié le 29/03/2014

Deux équipes du collège F Dolto ont participé au raid de Boyardville, ce mercredi 26 mars 2014. Différentes épreuves les attendaient sur le chemin de la sélection ;

Le Run et bike : parcours en boucle par équipe de 3 coureurs et 2 vététistes.

L'Enduro VTT : épreuve en boucle contre la montre en relais par 3 avec 3 VTT.

Le trial VTT : parcours de franchissement en VTT.

Le Canoë : parcours nautique par équipe.

La course d'orientation : parcours chronométré et en temps limité avec recherche de balises.

Le speed beach : parcours physique et ludique.

De ces épreuves, une équipe a réussi à être sélectionnée pour les championnats académiques.

Bravo à eux
l'équipe d'EPS

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.